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平成２６年度第１回 田辺市地域公共交通会議（龍神地域） 会議録（要点抜粋）

開 催 日 時 平成２６年７月７日（月）午後１時３０分～午後２時０５分 

開 催 場 所 田辺市青少年研修センター（教育研究所）３階会議室 

内 容 

 

 

１．開会 

２．委員紹介 

３．議題 

（１）龍神自動車株式会社のバス路線廃止について 

（２）廃止路線に係る対応策について 

４．その他 

５．閉 会 

 

出 席 委 員 

 

平田委員、谷端委員、水田委員、川畑委員、森下委員、髙瀬委員 

西村委員、小野谷委員、松川委員、鈴木委員 

          

計１０名

 

欠 席 委 員 

 

鈴木委員、加藤委員 

                                

計 ２名

 

事 務 局 

 

早田企画広報課長 榎本企画調整係長 新家主査、竹中主査、松本主査

 

計 ５名

 

報 道 関 係 

 

なし 

 

 

傍 聴 者 

 

１０名 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

事業者 

 

 

事務局 

 

 

 

運輸支局 

 

 

 

事務局 

 

Ａ委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．開会 

・田辺市地域公共交通会議条例に基づき、田辺市地域公共交通会議の概要

について説明するとともに、本日の議題については、バス路線の廃止及

びその対応策に係る案件であることを説明。 

・本日の会議は田辺市地域公共交通会議条例第５条第２項の規定に基づき、

会議が成立していることを報告。 

 

２．委員紹介 

・出席委員及び事務局職員が各自自己紹介 

・また、２委員の欠席及びオブザーバーとして和歌山県総合交通政策課か

ら担当職員が出席していることを報告。 

 

３．議事 

田辺市地域公共交通会議設置要綱第５条の規定に基づき、会長（市長が指

定する者＝田辺市企画部長）が議長となる。 

 

（１）龍神自動車株式会社のバス路線廃止について 

路線廃止に至った経緯及び廃止路線の状況について説明。 

 

（２）廃止路線に係る対応策について 

①路線バス事業者からのバス路線再編の申し入れ以降の対応等につい

て、②今後の対応について、③路線廃止に伴う当面の代替運行について

説明。 

 

１年間に限って運行日、運行回数を縮小した上で運行するということで

よいか。また、代替運行以降の対応について、利用実績等のデータを踏ま

えた上で検討したくこととなるのか。 

 

そのとおりである。 

 

現在、市で取り組んでいる再編計画策定の過程でも地元意見として出て

くると思うが、龍神村内には公共交通事業者が皆無であり、市街地と龍神

村の公共交通の状況について全く違う中で、バスの運行は非常に大切であ

る。 

高齢化が進む中で、通院に関してだけでも救急車を呼ぶまでもないが病

院へ行かなければならないといった状況もある中で、そのための移動手段

がなくなることは大変なことである。 

今後は、いわゆる介護タクシーのようなドア・ツー・ドアといった運行
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事務局 

 

 

Ｂ委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

Ｃ委員 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

事務局 

なども検討していただきたい。 

 

再編計画の中でそういった対応が可能かどうかも含めて検討していきた

い。 

 

再編計画に関して、コンサルタント会社に委託して策定するとあるが、

再編計画案に関して現時点で市としてある一定の考え方は持っているの

か。 

 

再編計画については、これまでの利用実績や地域の実情等も踏まえた上

で、コンサルタント会社からは実現可能な複数案を提示してもらい検討し

ていきたいと考えており、現時点において個別具体的な運行形態などの考

えは持っていない。 

 

 その他、意見等はなく、上記各議題については承認される。 

 

４．その他 

意見として、龍神自動車では地域の足の確保といった観点から路線バス

を運行しているが、いずれも赤字路線である中で、労働組合としても会社

と協力する中で事業を継続しているが、既に限界を超えている状況となっ

ている。 

こうした中、高校生の通学利用について、路線バスでの通学には当然運

賃を徴収しているが、一方で住民バスは高校生の通学利用は無料となって

おり、こうした格差について是正していただきたい。 

 

所得制限はあるが、市では路線バスの通学にも交通費助成といった制度

がある。なお、運賃についても、再編計画の中で併せて議論していきたい

と考える。 

 

本年度、市では公共交通再編計画の策定に着手しており、今後、計画策

定にあたり、委員の皆さん方には何かとご協力いただくようお願いする。

 

 

【閉会】 

 


